

Anträge der UniCredit nun auch von der Übernahmekommission in allen Punkten abgewiesen

Am letzten Hauptschauplatz des seit viereinhalb Jahren dauernden Angriffs der UniCredit auf die Eigenständigkeit der BTV sowie ihrer beiden Schwesterbanken hat die UniCredit erneut eine umfassende Niederlage erlitten.

Die Übernahmekommission ist in ihrer Entscheidung vom 03. November 2023 über die durch die UniCredit im Jahr 2020 gegen die 3 Banken eingebrachten Nachprüfungsanträge zum klaren Schluss gelangt, dass in keinem Fall eine Verletzung der übernahmerechtlichen Angebotspflicht vorlag und hat damit die anderslautenden Behauptungen der UniCredit allesamt verworfen.

Damit ist es der UniCredit auch in diesem Verfahren nicht gelungen, die von ihr angestrebte Kontrolle über die 3 Banken zu erlangen, ebenso wenig wie den Abkauf ihrer Anteile durch die 3 Banken und ihre Partner zu erzwingen. „Die Übernahmekommission hat unsere Rechtsansicht in vollem Umfang bestätigt. Mit dieser Entscheidung haben wir – nach der Bestätigung der Rechtmäßigkeit der Struktur der 3 Banken sowie deren Kapitalerhöhungen durch den Obersten Gerichtshof im vergangenen August – die letzte wesentliche Etappe der Auseinandersetzung klar für uns entschieden. Einmal mehr haben wir bewiesen, dass wir rechtskonform gehandelt haben“, erklärt BTV Vorstandsvorsitzender Gerhard Burtscher.

Die Entscheidung der Übernahmekommission ist nicht rechtskräftig; die BTV geht davon aus, dass die UniCredit Rechtsmittel dagegen ergreift.

„Es sind nun sämtliche von der UniCredit aufgeworfenen gesellschafts- und übernahmerechtlichen Fragen umfassend geklärt. Das sollte es uns aus meiner Sicht ermöglichen zu einem konstruktiven Miteinander zurückzufinden, um auf Augenhöhe und unter Beachtung der Eigenständigkeit der 3 Banken, eine für alle Beteiligten vorteilhafte Lösung zu erarbeiten. Es würde mich freuen, wenn die UniCredit diese Ansicht teilt“, so Gerhard Burtscher abschließend.

Pressefoto



Gerhard Burtscher, Vorstandsvorsitzender

Download:

<https://filetransfer.btv.at/s/ZLQqHntYeg7F5tc>

Passwort: x9x9ixAq

Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft (BTV)

Die Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft (BTV) ist ein Finanzdienstleister für exportorientierte, eigentümergeführte Unternehmen und Anleger*innen mit Präsenz in Tirol, Vorarlberg, Wien, Süddeutschland und der deutschsprachigen Schweiz. Kund*innen aus Südtirol werden von Österreich aus betreut. 1904 gegründet, entwickelte sich die BTV von einer regionalen Bank zu einem grenzüberschreitenden Unternehmen im attraktivsten Wirtschaftsraum Europas.

Kontakt

Bank für Tirol und Vorarlberg Aktiengesellschaft
Stadtforum 1, 6020 Innsbruck
MMag. Marion Plattner
Vorstandsbüro
T +43 505 333 – 1409
E marion.plattner@btv.at
www.btv.at